

## BAB V

### KESIMPULAN, IMPLIKASI, dan SARAN

#### A. Kesimpulan

Masih banyak masalah pendidikan yang belum terselesaikan di Indonesia. Pendidikan alternatif salah satunya *homeschooling* dapat mengurangi permasalahan pendidikan yang ada, lebih efektif dibandingkan pendidikan formal, karena *homeschooling* menggunakan pendekatan yang bergantung pada kebutuhan peserta didik sehingga dapat membantu peserta didik yang sudah terakomodir di sekolah formal, dalam penelitian ini juga dijelaskan, rata-rata masalah yang dialami oleh anak *homeschooling* kebanyakan yaitu *bullying*, adanya tekanan dari teman sebaya, anak berkebutuhan khusus, artis, dan anak yang sangat lemah di bagian akademis, dsb.

Hal tersebut beranggapan bahwa, kebanyakan pendidikan formal belum bisa memberikan apa yang diharapkan oleh orang tua, dengan terciptanya pendidikan alternatif ini bisa menjadikan solusi bagi orang tua yang menginginkan anaknya mendapatkan pendidikan yang sesuai keinginan.

Kasus *Bullying* merupakan faktor terbanyak yang dialami oleh anak *homeschooling*. *Bullying* sendiri merupakan tindakan negatif yang dilakukan perseorangan atau kelompok pada orang lain secara terus-menerus hampir setiap hari, sehingga anak menjadi tidak nyaman berada di sekolah formal. Maka dari itu, tujuan adanya *homeschooling* ini adalah untuk memberikan pendidikan yang terbaik bagi anak, kemudian ingin lebih meningkatkan potensi anak secara optimal lebih cepat, fleksibel dalam materi, meningkatkan potensi dan kreatifitas yang anak miliki, yang paling penting agar anak tidak terhambat dalam pendidikan.

## **B. Implikasi**

Implikasi dari diterapkan pendidikan *homeschooling* seperti yang dilakukan pada Windsor Homeschooling adanya perubahan cara berfikir kita tentang pendidikan saat ini terutama model pendidikannya itu sendiri. Bentuk pendidikan formal yang terkadang menjadi beban dan kurang memperhatikan kebutuhan anak. Windsor Homeschooling akan berusaha memberikan suasana belajar yang kondusif dan nyaman, tetapi tetap menerapkan sifat disiplin dan bertanggung jawab.

Setiap anak pasti mempunyai keterbatasan dalam menerima pendidikan formal, untuk itu *homeschooling* akan memfasilitasi kebutuhan belajar anak dengan pendekatan yang berbasis “rumah” dan bisa membangun bakat dan kemampuan setiap anak.

### **C. Saran**

Segala sesuatu pasti mempunyai kekurangan dan kelebihan, diantaranya pada penelitian saya ini tentang *homeschooling*, banyak kelebihan yang dimiliki oleh pendidikan *homeschooling* tetapi adapula kekurangannya, maka dari itu sebaiknya para orang tua harus jeli memilih dan memperhatikan pendidikan untuk anaknya, karena keputusan yang akan diambil adalah penentu bagi masa depan anak.